Carta de la Junta Editora

Nota editorial 2010

publicar una revista profesional de calidad desde la Universidad es motivo de grandes satisfacciones. Sin embargo, en ocasiones ha representado un reto que la Junta Editora de la Revista Griot ha asumido con un gran sentido de responsabilidad. Con cada volumen de la Revista que se publica se reafirma el compromiso contraído desde sus inicios de mantenerla vigente, y con ello, se mantiene la fidelidad a los objetivos que dieron lugar a su creación de conservar a los y las profesionales a quienes va dirigida al tanto de nuevas aportaciones y, a través de ellas, a las poblaciones que sirven y a la sociedades en general.

En esta ocasión, presentamos ante nuestros lectores el volumen de la Revista correspondiente al 2010, el cual incluye artículos variados que representan la pluralidad de temas que atañen a nuestros lectores y lectoras. En el año 2010, la Junta Editora de la Revista enfrentó grandes retos para darle continuidad a los trabajos ante los acontecimientos ocurridos en la Universidad de Puerto Rico con motivo de una huelga estudiantil y el cierre temporero de sus Recintos. Durante ese tiempo, resultó ser una prioridad la reflexión sobre el lugar que ocupa cada miembro de una comunidad universitaria, tanto académica como profesional, en los procesos que viven todos sus componentes y en lograr espacios para el diálogo compartido que estimule el crecimiento de todas las partes. Como académicos y profesionales que comprenden su rol dentro del entorno universitario, los miembros de la Junta Editora asumieron su responsabilidad universitaria y dieron prioridad a tal reflexión, lo que representó que no fuera posible publicar la Revista dicho año.

Es por tal razón que presentamos ante ustedes el volumen correspondiente al 2010 en una fecha posterior. En éste volumen compartimos artículos con los que se pretende continuar promoviendo una reflexión sobre temas de actualidad que inciden en el ejercicio de todas las profesiones de ayuda o de salud mental que trabajan en y fuera de contextos universitarios.

La toma de decisiones por los padres en favor de sus hijos e hijas es sin duda un tema de importancia para profesionales que trabajan con jóvenes universitarios menores de edad y es necesaria la reflexión sobre el proceso y las consideraciones que median dicho proceso para entender las decisiones que se toman a favor de lo que se entiende son los mejores intereses de los hijos e hijas. Igualmente pertinente e importante es conocer los hallazgos de una investigación sobre el rol que juegan las creencias de eficacia (autoeficacia) en las habilidades y el logro académico en los universitarios, como también lo es entender la importancia que tiene el incorporar el conocimiento que proviene de las neurociencias para entender la conducta, las emociones y los procesos cognitivos del ser humano.

Ese es el contenido que traemos en éste volumen y con ello reiteramos nuevamente nuestro deseo de que la Revista *GRIOT* sirva como un lugar de encuentro para que la consejería profesional, la consejería en rehabilitación, la psicología y el trabajo social dialoguen, examinen, evalúen, critiquen y originen nuevos modelos teóricos y estrategias de intervención. Presentamos ante la consideración de nuestros lectores y lectoras este volumen y con él, rescatamos el 2010 como un año importante para la Revista como parte de nuestra responsabilidad de presentar ante ustedes una Revista en continuo proceso de desarrollo y crecimiento.

Nos sentimos complacidos con la diversidad de artículos que encontrarán en esta edición. Queda ante ustedes el presente volumen de nuestra Revista.

Junta Editora Revista Griot